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Bergisch Gladbach, 09.11.2018

Antrag auf Umbau des Sportplatzes Hand in einen Kunstrasenplatz | Stadt Bergisch Gladbach
15. Nov. 2018

Sehr geehrter Herr Rockenberg,
Eingang

wie besprochen möchten wir hiermit anzeigen, dass wir kurzfristig den Sportplatz Hand ineinen
Kunstrasenplatz umbauen möchten. Wie Sie der Anlage entnehmen können, haben die
zuständigen Gremien des Vereins uns legitimiert und beauftragt, einen entsprechenden Vertrag
mit der Stadt Bergisch Gladbach abzuschließen.

Plan der Anlage

Der anliegenden Skizze können Sie den derzeitigen Planungsstand und den Gesprächsstand mit
Ihnen entnehmen. Wir planen eine verkleinerte Spielfläche. Wir sind uns einig gewesen, dass wir
die Spielfläche aufgrund der empfindlicheren Oberfläche einzäunen müssen. Dazu sollen
bestehende Zäune genutzt werden zur Peter-Walterscheidt-Straße und zur Grundschule. Im

nordöstlichen Bereich und ım östlichen Bereich würden wir die Zaunanlage ergänzen (rote
Linie). Der Bolzplatz wäre dann der Allgemeinheit weiterhin zugänglich, ebenso wie die
Parkfläche südlich des Bolzplatzes. Wie abgesprochen würden wir den Grundschulen den
Zugang und die Nutzung des Platzes ermöglichen.

Für Fußgänger, die von der Peter-Walterscheidt-Straße kommen, würden wir einen befestigten
Weg anlegen, so dass diese weiterhin am Sportplatz vorbei zur St.-Konrad-Straße gelangen.
Dieser Weg ist in grün skizziert.

Bekanntlich haben wir diese Planungen sowohl mit dem örtlichen Stadtverordneten und
stellvertretenden Bürgermeister, Herrn Willnecker, als auch mit den anliegenden Schulen
besprochen. Die Rektorin der angrenzenden Gemeinschaftsgrundschule, Frau Dortmann, hat sich
einhellig positiv zu den Planungen geäußert.

VsrIDNr DE 121978050 KSK Dergisch Gladhach- Hand VR-Bank eG Bergisch Gladbach
Vereinsregisternr: WR 501253 IBAN: DEOS3ZTOSCAIIOEIEOC1OOH IBAN: DET23708S76002300812015
Amtsgericht Köln BIC: COKSDEZIKAX ElC: GENODEBLPAF



Seite 2 von 3

Aus ökologischen und wirtschaftlichen Überlegungen planen wir den Bau einer Rigole, um
möglichst viel Regenwasser umweltfreundlich versickern zu lassen. Die Details stimmen wir
gerne im Zuge der Projektumsetzung mit Ihnen ab.

Finanzierungsplan

Uns liegen Angebote verschiedener Unternehmen zur Errichtung des Platzes vor, derzeit sind wir
in der Feinabstimmung und in Verhandlungen. Ebenso verfügen wir im Verein über genügend
fachkundige Personen, die bestimmte Arbeiten in Eigenleistung durchführen können. Daraus
haben wir eine gesicherte Kostenindikation für die Errichtung des Platzes, die Sie der Anlage
entnehmen können.

Die Finanzierung dieser Kosten ist über einen vorhandenen Stock aus Eigenkapital sowie über
ein Darlehen der NRW Bank geplant. Das Kapital liegt bereit, mit der örtlichen Bank haben wir
das Darlehen besprochen, es bestehen keine Bedenken, dass wir dieses Darlehen erhalten.

Für die daraus resultierende jährliche Annuität haben wir ebenfalls einen Plan beigefügt. Wir
haben dazu vorausgreifend im letzten Jahr den Abteilungsbeitrag Fußball angepasst. Des
Weiteren haben wir einen Förderkreis Fußball gegründet, in dem sowohl Gewerbetreibende als
auch Privatpersonen über Mitgliedsbeiträge bzw. Sponsorenerlöse einen Beitrag zur
Finanzierung leisten. Auch Dritteinnahmen durch Catering während der Spiele werden seit
diesem Jahr für das Kunstrasenprojekt genutzt.

Es ist geplant, möglichst zeitig im neuen Jahr mit der Baumaßnahme zu beginnen. Deshalb bitten
wir Sıe, die erforderlichen Beschlüsse in den politischen Gremien herbeizuführen. Wir möchten
Sıe ebenso bitten, nach Möglichkeit den beiliegenden Finanzierungsplan nicht zu
veröffentlichen, etwa im Ratsinformationssystem.

Für Rückfragen, Ergänzungen und Änderungswünschen stehen wir gerne bezeit.

Mit freundlichen Grüßen

SV Blau-Weiß Hand e.V.

Vorsitzende N Ü stellvertretender Vorsitzener

f Guido Hüpper / Christian Gladasch
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